

Boxring ATLAS Leipzig e.V.

Am Sportforum 3 - 04105 Leipzig



Abteilung Sambo

Jahresbericht 2010

Das Jahr 2010 brachte für die Abteilung Sambo weitere Sportliche Höhepunkte. Das Jahr begann mit unserem mittlerweile etablierten kleinen Freundschaftsturnier „Offene Matte Leipzig“ am letzten Januarsamstag. Die Kinder und Jugendliche aus Leipzig, Heidenau und Halle-an-der-Saale konnten durch die Teilnahme in einer freundschaftlichen Wettkampfsatmosphäre wieder die Turnierluft schnuppern.

Das Jahr 2010 war auch das Gründungsjahr von dem Sambo Verband Sachsen e.V. Unser Verein ist dem Verband beigetreten der Jahresbeitrag ist kleiner als der direkte Jahresbeitrag an den Deutschen Sambo Verband, somit sind unsere Sportler weiterhin für alle deutsche Turniere und Wettkämpfe startberechtigt. Die Zusammenarbeit mit dem Landesverband bringt sehr viel für unseren Verein, da unser Verein beispielsweise die Samboplane für die Durchführung der Wettkämpfe kostenlos und fristlos zur Verfügung gestellt bekam. Allein an dem Ausleihen einer solchen Samboplane spart unser Verein damit 100,-€ pro durchgeführten Wettkampf.

Am 13.02.2010 fuhren 9 Sportler unserer Abteilung zum Turnier „Hallescher Pokal“ in die Nachbarstadt. Durch gute Leistungen der einzelnen Kämpfer schafften es die Leipziger auf das Siegetreppchen und brachten den Pokal für Mannschaftsplatz 3 nach Hause. Ende Februar fuhren einige Sportler unsere Abteilung mit Dietrich Schreiner nach Hockenheim zur Deutschen Juniorenmeisterschaft. Langsam können unsere Junioren ihr Können auch auf dem Bundesniveau beweisen.

Oleg Knaub und Max Reusch unternahmen im März eine Sprachreise von der Universität Leipzig nach Minsk und durften ein Monat lang in einem Weltklassesamboverein in Minsk mit der Weißrussischen Nationalmannschaft trainieren. Die Erfahrungen werden unserer Abteilung helfen unsere Trainings- und Wettkampfvorbereitungsmethodik weiterhin verbessern.

05.06.2010 ging es dann zum Pfingstpokal nach Lüneburg. Es gab wieder Gold, Silber und Bronze in der Einzelwertung. Leider belegte die Mannschaft „nur“ Platz 4. Die Sportler haben aber ihr Kampf- und Mannschaftsgeist gezeigt und wollten aber alles geben um beim nächsten Turnier in Lüneburg ein Mannschaftspokal nach Leipzig zu bringen.

Durch die hervorragende Unterstützung seitens des Vereins konnten die drei besten Kämpfer der Erwachsenen zum ersten Mal nach Frankreich fahren und an dem Turnier „Grand Prix de Paris de Sambo 2010“ am 13.06. teilnehmen. 6 Länder haben zu diesem Turnier ihre Sambokämpfer gesendet. Alexander Felchle erkämpfte unbeachtet seiner Verletzung im Halbfinale den hervorragenden 2. Platz in der Gewichtsklasse bis 68kg. In den Gewichtsklassen bis 74kg und 82kg konnten Dietrich Schreiner und Max Reusch entsprechend die Goldmedaille gewinnen. Wir empfangen von den französischen Gastgebern ein Erinnerungspokal und den Pokal für Platz 5.

Im September empfang unsere Abteilung Gäste aus Bremen, Heidenau und Lüneburg zum Löwenpokal im Sambo. Das war wieder ein gelungenes Sportfest. Unsere Kinder, Jugendliche und Erwachsene haben wieder gezeigt, dass Sambo beim Boxring Atlas Leipzig großgeschrieben wird!

Boxring ATLAS Leipzig e.V.

Am Sportforum 3 - 04105 Leipzig



Am 09.10.2011 fand das wichtigste internationale Turnier in Deutschland, - Sachsenpokal in Heidenau statt. Kämpfer aus 4 Ländern zeigten Sambo auf höchstem Niveau. Daniel Kronhardt erkämpfte Bronze bei den Kindern, Denis Rybitsky bis 74kg bei den Erwachsenen und German Morast holte in seiner Gewichtsklasse Gold bei den Junioren. In diesem Zusammenhang durfte unser Verein den Japanischen Sambokämpfer Katsuhiko Kume zu einem gemeinsamen Training in der Turnhalle Lange Reihe begrüßen. Katsuhiko verliebte sich seiner Meinung nach in unsere wunderschöne Stadt und hat sich persönlich beim Günter Mensch für den Empfang bedankt.

27.11.10 fuhr die Mannschaft des Sambo Verbandes Sachsen nach Niederlande zum „Open Ommen 2010“. Unsere Kämpfer zeigten gute Leistungen. German Morast wurde 3., Robin Witt; Juri Pikhailenko und Max Reusch 1. Platz in den jeweiligen Gewichts- und Altersklassen.

Der letzte Wettkampf des Jahres 2010 fand am 18.12. in Lüneburg statt. Philipp Ivanov wurde mit Bronze belohnt; German Morast, Anton Dorosev, Dirk Mehlhorn und Juri Pikhailenko erkämpften Silber; Robin Witt und Max Reusch konnten ihre Gewichtsklassen dominieren und Gold erkämpfen. Durch diese Leistung ließ Leipzig nur die Russen aus Kaliningrad und die Mannschaft aus Hannover vor und holte den Mannschaftspokal für den Platz 3 in der Mannschaftswertung. Der Traum vom Mannschaftspokal aus Lüneburg ist 2010 wahr geworden, wir haben uns für Platz 4. Im Frühling gerächt.

Im Jahre 2010 wurden Logo der Mannschaft Sambo des Boxring Atlas, Medaillen für Löwenpokal, T-Shirt-Logos entwickelt.

Das Ereignis des Jahres auf der Abteilungsebene ist aber neben den Erfolgen bei den Wettkämpfen der Start unserer Kindergruppe unter Leitung von Alexander Felchle. Die 4 bis 6-Jährigen Sambokas trainieren Freitags in der Turnhalle Lange Reihe und sind die Zukunft unserer Abteilung, unseres Vereins und der wunderschönen Sportart – SAMBO!

Abteilungsleiter

Max Reusch